

「(題)かぞくから はなれて」

じどう 児童の部

せいと 生徒の部

いっばん 一般の部

まいめ 枚目

しめい 氏名

チエウ ティ ウン

皆さんこんにちは。私はスガキこうぎょうのじゆうせいです。今日は「かぞくから はなれて」についてお話しします。よろしくお願ひいたします。

ベトナムのこうつうをどうしようかと悩んだので、早くせいちょうして家族を助けるために働きに行こうと思い、カズを考へました。まぼうの仕事につきたいと思つておうえん試験をうけたところ、たの2人の姉妹とともに私がさようさあ、そのあとにのびくベトナムとはまったくことなる国をつうじて、じゆんびすべきけんごのかんどうを学びました。2022年12月24日に日本にのびくしました。よくあゝ初めて雪が降り、美しい雪を見ました。ベトナムはあゝがいのび、おかつたごすうじのび、私たちは日本人にのびてしょうがのをとりもちを食べて長いせうがをとりました。組合での1か月間のがくゆうきかんちうは、1か月の先生方と勉強したり、日本食を食べたり、ならけんのお寺にも行ったりして、本当に思い出にのびる日びととりました。1か月後はベトナムのテトでもあり、大人にめつたのもりあのにインターネットでベトナムのしょうがのを見て、かぞくでおおみえがをいあていたときのこと思い出してかきました。家をはなれて新年をおかえるのは初めてで、これは私の人生のてんかんてんでも、げんまのには会社にはのびしやしました。しよにちはとてきんちやうしましたしとてきんちやうしました。そのあゝしょうしよとらうほうかでおかえとくわました。会社にはベトナム人や日本人だけでなく、モンゴル人、ブラズル人、スリランカ人もいたのです。じゆんびに会社にのびやめてみると、仕事はどうしようして、たほごかんたんではなく、とてきんちやうでしたが、そのおかげで「おかあをがせう」のは

\* 提出する際は、控えとして、コピーを取っておいてください。

スピーチの原稿用紙印刷・コピーして使ってください。

「(題)」

児童の部 生徒の部 一般の部

2 枚目

氏名

本当にかんたんなことではなれど知り、そこからおやへのかんしゃのきもちが分かりました。私は毎日7時25分に家を出て、仕事が終わったら19時40分にアパートに帰るので、まわりで日本人に会うことはあります。こじんてきなひょうかによると、日本人はとてまじずがにくらししており、リョウリをさるゝきやほくざいを切るおとがうるさるので、きんじよの人からも意見があったので、しおがにしたいとおもいました。そして日本人のきりのしきはなほうになかく、にんづうが多くてもじめになり、あしあたりあしあたりせがにじょうばんにならびます。川のちがくを歩いているとたくさん魚が見えます。ゆゑにのかんきょうもとてまじずは、ほつりゴミがた、車のクラクションもほとんどなく、ゴミもふがのさかっています。あおらがてよきなバトナムとはちがいに、外のかんきょうは、ひるもよるまにぎやがで、このうがやいなので、ついでにちがくのめうめいをよこるへ行きました。けしきがうつくしです。しきおりのふうけいには、それぞれのとちやうがあります。1年間、住んで仕事をしたので、しきをかんじたり、さくらやこぼろをみたり、雪であそんだり、めうめいをばほに行くと、写真をとったり、友達とのびりしたりしました。

つまり、日本のかんきょうはとてまじずせいけつで、人々はフレンドリーで、よくありがとうといいます。ここに住んで働きた、人々についてものと学ぶことができるとてもしあせです。

このおらもバトナムのよ、イナーツをあとけで、ききは、さかいで、ありがとうございませう。

\* 提出する際は、控えとして、コピーを取っておいてください。